

校外学習で・・・No.2

11月6日（金） 3年生の校外学習が実施され、すべての学年の校外学習を終わらせることができました。どの学年も、天候に恵まれ、けが等もなく、楽しく充実した学習を行うことができました。前回、4・5年生の見学の様子を紹介したので、今回は、それ以外の学年についてお知らせします。

10月16日（金） 6年生は、「観光歴史資料館」「五島テレビ」「市議会事務局」を見学しました。五島テレビでは、友達にインタビューしたり、その様子をカメラで撮影したりするなど、テレビ局の仕事を



実際に体験することができました。恥ずかしそうにインタビューする姿を見ながら、「人前で話す」経験を積ませることが大切だと感じました。市議会事務局では、係の方の説明を真剣に聞き、熱心にメモをとる姿が見られました。実際に、議場に入ると、子ども達のテンションも上がり、議長席などに座って、張り切って答弁をする子どももいました。

10月26日（月） 1・2年生は、「富江商店街」「多郎島公園」に行きました。商店街では、3つのグループに分かれて、仕事の様子を見学したりインタビューをしたりしました。礼儀正しく挨拶をしたり、進んで質問したりするなど、真剣に学習する姿が見られました。多郎島公園では、「どんぐり拾い」に夢中で、レジ袋いっぱいになるまで、楽しそうに活動していました。



11月6日（金） 3年生は、「中本製麺」「ビッグバリュー」「歴史資料館」「消防署」の見学をしました。ビッグバリューでは、ジャガイモの袋詰め、肉のパック作業、レジ係の業務など、いろいろな体験をすることができ、お店で働く人の工夫や努力を、身をもって感じる事ができたようです。



今年度も、すべての学年の校外学習を引率しましたが、子ども達の活動の様子を見ながら、私自身も楽しい時間を過ごすことができました。子どもの成長を実感するとともに、課題も見えてきました。

校外学習で学んだことを、今後の学習や生活に生かすことで、さらなるレベルアップを図っていきたいと思います。

めざせ！「くんさん名人」

企画委員会の計画で、「盈進小学校をよりよい学校にするための取組」がスタートしました。一つは、「あだ名や呼び捨てをなくす」ということです。みんなで「くんさん名人」を探し、投票をして、みんなに紹介することになっています。何気なく使っている「あだ名」・「呼び捨て」から、友達関係が崩れることもあります。子ども達が主体となって取り組むことで、さらに意識も高まると期待しています。「言葉遣い」について、家庭でも話題にしていきたいです。